



遠足でどんなことを学びましたか？

中学校での初めての遠足がありました。クラス対抗のレクリエーションでは、各クラスが団結して、勝利を目指してがんばっていました。みんなの笑顔がたくさん見られた1日になったように思います。遠足の目的は“学年・学級の親睦を深める”“ルールやマナーを守ることの大切さを学ぶ”でした。何事も目的や目標を意識することで、得るものは大きくなります。日頃からそれを意識して行動するように心がけてみてください。学校生活がますます充実していくと思いますよ。



みんなの感想から その1

4月22日に春の遠足がありました。私にとってははじめての大人数で行う行事でした。なので、不安もあったけど楽しみもありました。

一番楽しかったことはレクリエーションです。クラスで協力して取り組むことができたからです。中でも大縄とびが楽しかったです。最初は1回しかとぶことができず、5組のみんなで「列そろえようよ」と、どうやったらたくさんとべるのかを考えて、協力しあったら7回もとぶことができたからです。体育の授業でも3回しかとぶことができなかったのに、7回もとぶことができてとてもうれしかったし、クラスのみんなと協力しあう楽しさも学ぶことができました。

お弁当を食べるときは、仲のいい友達と楽しく食べることができたり、お菓子もおいしくて楽しかったです。お弁当を食べた後は、みんなで鬼ごっこをしました。久しぶりに広い場所で鬼ごっこができてうれしかったです。

私はこの春の遠足で、クラスのみんなと協力しあう大切さを知りルールやマナーを守って行動することができたのでよかったです。はじめての大人数での行事だったけど楽しかったです。これからもみんなと協力してがんばりたいです。 (5組 瓶子 芽那)

ぼくは遠足で、みんなと力を合わせることを学びました。なぜなら、学年レクで大縄のとき、1回も練習でとべないときが多くあったけど、本番では、最初ネガティブ発言をしていた人もいたけど、2回目の練習ではみんなで力を合わせて、たったの5分間の間だったけど急成長をして、1回を何回でもとべるようになったからです。おしくも2回目はいけなかったけど、もう少し時間があたらとべたと思いました。だからこれからも、時間いっぱいたくさんのことに挑戦して、いろんなことをクラスで達成していきたいと思いました。 (3組 高橋 謙心)

春の遠足では、ひとりぼっちに誰一人ならなくて、みんなで学年レクリエーション1位を目指してポジティブな声かけなどが多く見られることができたし、帰りや行きに誰一人けがなく、交通ルールを守って、楽しくおしゃべりしながらいけたのでよかったです。

大縄では、練習のときからあまりできていなかったけど、本番ではクラスで団結して1位をとって頂上の鐘を獲得しようという思いから、今までの記録を超える結果を出すことができました。今回は1位を取ることができなかったけど、団結して優勝を目指すことができたので、ぼくは満足しました。 (2組 池田 涼生)

昨日、遠足で健民海浜公園に行って、クラスのみんなと仲が深まった1日でした。

レクでは、玉渡しや大縄とびをやり、玉渡しではみんな全力でやっていて、最下位でくやしかったけど、みんなとがんばれてよかったです。大縄とびでは1回目は0回でしたが、2回目でみんなで団結し1回とべたのがすごくうれしかったです。みんなとの仲も深まったし、団結もできて、これからのクラスの行事が楽しみになりました。結果は全部最下位だったけどよい経験になりました。

その後、みんなでお弁当を食べました。その後、お菓子を食べた自由時間も長かったので先生たちとも話せて、小学校ではできないことができてよかったです。次の行事も楽しみたいです。 (4組 新谷 乃愛)

ぼくは遠足が終わって、楽しかったなと思いました。なぜなら、レクリエーションは3位に終わったけど、大縄ではいきなり7回とぶことができて正直びっくりしたし、みんなで食べた弁当もおいしかったからです。また、先生や友達とおやつ交換をしてにぎやかになったし、フリータイムでは中学校になってから初めてのドッチボールをしました。最後の2人になったときのドキドキ感はたまらないほどでした。

行き帰りのことを書くと、しりとりをしていました。「いつまで続くのかな…」と思ってやっていたら、これが着くまで続いてしまいました。帰るときはお題を変えて、また着くまでやりました。

改めて、中学校初めての遠足は、ぼくは成功に終わったと思っています。次の行事も楽しくいきたいです。
(5組 稲垣 亮誠)

自分は春の遠足の活動を通して2つのことが心に残りました。

1つ目は色々な人との会話が心に残りました。遠足では行き帰りの道やレクリエーション、お昼ご飯のとき、そしてフリータイムに色々な人としゃべれました。こういったときに、まだしゃべったことがない人としゃべることができたので、とてもよかったなと思いました。

2つ目はレクリエーションのとき、みんなで心を一つしてレクリエーションに取り組んだことが心に残りました。みんなで心を一つにして取り組んだおかげで、大縄では新記録が出たり、バレーボールを使った玉運びでは2回とも1位を取ることができました。

総合順位は2位だったけど、次のレクリエーションでは絶対に1位を取りたいなと思いました。
(2組 吉竹 大和)



私は、春の遠足で心に残ったことが2つあります。

1つ目は、学年レクリエーションのボール渡し競争です。結果は最下位の5位だったけど、みんな、がんばったと思います。理由は、先生が「手を上げたらいいよ」と言ったら、みんな手を上げてボールをすぐとれるようにしたり、ボールを落としてしまったときもボールが遠くに転がっていかないように足で止めてくれていたから、少しでも早くゴールしたいと思っていたんじゃないかなと思ったからです。

2つ目は、学年レクリエーションの大縄とびです。2回戦目に1回とぶことができたのは、みんなで協力することができたからだと思います。理由は「まわす人を変えたらいいんじゃない?」「縄を短くしよう」などの工夫しようとする声が上がっていたから、みんなが1回でもとびたいと思っていたんじゃないかなと思ったからです。

この遠足で、みんなで心を合わせ協力する力が身についたと思います。
(4組 若林 優菜)



4月22日火曜日に1年生のみんなで健民海浜公園に行きました。目的地まで遠くて大変だったけど、友達と話しながら行ったので、とても楽しかったです。

健民海浜公園に着いて、レクリエーションの最初に玉運びリレーをして、ボールを2、3回落としてしまったけど、友達が大丈夫だよと言ってきて、嬉しかったです。ボール渡し競争では、クラスみんな、いい勝負でハラハラしました。大縄では、1回目は0回だったけど、2回目で先生などがアドバイスをしてきて、男子もとべるようになって、本番で1回とべたのでうれしかったです。2回連続してとべそうだったけど、とべなかったのでくやしかったです。けど、楽しかったのでよかったです。

その後は友達とお弁当を食べたり、友達と遊んだりしてとても楽しかったです。(3組 田島 咲希)

ぼくは、春の遠足に行って、クラスで団結して遠足ができたと思います。なぜなら学年レクリエーションで、みんなで円陣をしたりかけ声や応援をしていたからです。なぜ勝てたのかは、皆が団結し合っていたからだと思います。それに遠足では友達ができたりしたのでとてもいい遠足になりました。

ご飯では皆で話しながら食べれておもしろかったし、一人ぼっちの人も周りを見てもいなかったので、ルールやマナーを守れていたと思います。それに小学校ではできなかったおかしの交換もできました。

今回の春の遠足は、とても楽しかったと思います。次も遠足へ行き皆でまた、団結して遠足をしたいです。そしてまた、学年レクにも勝ちたいです。
(1組 宮野 煌己)